

Por un nuevo curso escolar de calidad



por María Josefina Arce

Cerca de dos millones de niños y jóvenes se preparan para el nuevo curso escolar que se iniciará el próximo lunes en toda Cuba y que sigue teniendo como prioridad una cobertura docente estable y de calidad para elevar el proceso educativo en los diferentes niveles de enseñanza.

De ahí que se ha trabajado intensamente para garantizar que cada escuela cuente con los profesores necesarios, para lo cual se ha recurrido a otras alternativas como la reincorporación de jubilados, la contratación de otros profesionales y la incorporación de estudiantes universitarios.

Pero no solo es un objetivo de las autoridades lograr la cobertura docente requerida, sino también la formación y superación permanente de los maestros y profesores que requiere cada subsistema de Educación, factor esencial para elevar la calidad de la educación.

Asimismo, como ha expresado la ministra cubana de Educación, Ena Elsa Velásquez, se busca también la formación de valores y el comportamiento adecuado de los estudiantes dentro y fuera de los centros escolares.

Igualmente continúa siendo una prioridad el trabajo de Formación Vocacional y Orientación Profesional en los diferentes niveles de educación, proceso que se inicia desde el Preescolar y tiene como una etapa de cierre la continuidad de estudios de los egresados de noveno y doceavo grados.

En el nuevo curso escolar se pondrán en práctica nuevas iniciativas para continuar perfeccionando el sistema de enseñanza en Cuba, que ha sido reconocido a nivel internacional.

En este contexto se inscriben los cambios en el ingreso a los Preuniversitarios de Ciencias Exactas, como una vía de retomar los objetivos fundacionales de estos centros, dirigidos a fortalecer el interés y motivación hacia las ciencias.

De estas instituciones han egresado jóvenes con una alta preparación, que tras su incorporación a los distintos centros científicos de todo el territorio han hecho posible el avance que registra el país en este campo y que es en la actualidad motivo de admiración y respeto en todo el mundo.

Destaca además el acondicionamiento de los locales en los distintos centros educativos destinados a laboratorios de Física, Química y Biología de la enseñanza media.

Como cada año está garantizado el material de estudio entre libros, cuadernos de trabajo, libretas y lápices, entre otros útiles que de manera gratuita se entrega a los educandos en cada curso escolar.

Intensamente se ha trabajado para que este curso escolar sea superior al anterior, pues Cuba está comprometida con lograr que la escuela cumpla su misión de enseñar y educar a las nuevas generaciones, que son el futuro del país.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/104531-por-un-nuevo-curso-escolar-de-calidad>



Radio Habana Cuba